

Hadiri Musrenbang Desa Jambe Nenggang, Kapolsek Kebon Pedes Sampaikan Himbau Kamtibmas menjelang Pemilu 2024

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Dec 23, 2023 - 09:45



Kota Sukabumi - Kapolsek Kebon Pedes, Ipda Try Sumarno, S.I.P., hadir dalam acara Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) Desa Jambe Nenggang, yang bertujuan untuk merancang program pembangunan yang akan

dilaksanakan di wilayah tersebut. Kehadiran Kapolsek ini juga dimanfaatkan untuk memberikan himbauan tentang Kamtibmas menjelang Pemilu 2024. Jumat (22/12/23)

Musrenbang Desa Jambe Nenggang merupakan kegiatan rutin tahunan yang melibatkan berbagai elemen masyarakat dan pemerintah desa. Acara ini bertujuan untuk mendengarkan aspirasi dan kebutuhan masyarakat, sehingga program pembangunan yang akan dilaksanakan dapat lebih tepat sasaran dan sesuai dengan harapan warga.

Kapolsek Kebon Pedes, Ipda Try Sumarno, S.I.P, hadir dalam acara tersebut sebagai wujud dukungan dari Kepolisian kepada masyarakat dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Dalam sambutannya, Kapolsek menekankan pentingnya menjaga ketertiban sosial dan keamanan menjelang Pemilu 2024.

"Pemilu adalah momentum penting dalam proses demokrasi negara kita. Oleh karena itu, Kamtibmas harus dijaga dengan baik agar proses demokrasi berjalan lancar dan kondusif. Saya menghimbau kepada seluruh masyarakat untuk menjaga situasi kamtibmas, tidak terprovokasi oleh isu-isu yang dapat mengganggu keamanan," ujar Kapolsek.

Kapolsek juga menambahkan bahwa pihak kepolisian akan meningkatkan patroli dan pengamanan di seluruh wilayah Kebon Pedes menjelang Pemilu 2024. Selain itu, Kapolsek juga mengimbau warga untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecahbelah persatuan dan kesatuan bangsa. "Kita harus bijak dalam menyikapi informasi yang kita terima. Sebarkan informasi yang benar dan jangan mudah terpancing oleh berita hoaks. Kita harus menjaga persatuan dan kesatuan demi menjaga stabilitas negara," tegas Kapolsek.

Musrenbang Desa Jambe Nenggang yang dihadiri oleh Kapolsek Kebon Pedes, Ipda Try Sumarno, S.I.P, berlangsung dengan lancar dan tertib. Dalam kesempatan tersebut, warga juga menyampaikan harapan-harapan mereka terkait program pembangunan yang diusulkan. Dengan adanya kerjasama dan partisipasi dari seluruh elemen masyarakat, diharapkan Desa Jambe Nenggang dapat terus berkembang dan memberikan kesejahteraan bagi seluruh warganya.